

Témoignages de consommateurs

## Accro cannabis, mdma et amphétamine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/02/2015 à 23:48

Bonjour,

J'ai 17 ans et je suis accro au cannabis, à la mdma et à la cocaïne. Je poste ce témoignage afin de vous avertir des conséquences de la drogue sur la santé mentale.

Avant que je ne commence à fumer j'étais dans un des collèges les plus prestigieux de Paris. Issue d'une famille riche mon avenir était comme déjà tracé, j'étais dit pour faire de grandes études.

Mais à 13 ans j'ai fumé mon premier joint et ma consommation a vite augmenté à une dizaine de joints par jour. Je volais mes parents pour me procurer mes doses et cela pendant 2 ans. J'étais complètement accro. J'ai abandonné toutes les activités que je pratiquais, je ne voyais que des fumeurs et j'avais toujours cette question dans ma tête "comment trouver de l'argent ?". Quand je ne planais pas je déprimais et je ne voyais personne.

Après une forte consommation pendant 3 ans j'ai découvert la mdma dont je suis tout de suite tombé amoureux. J'en ai consommé tous les jours pendant 2 mois et mon addiction était là. Sans mdma je déprimais, je devenais complètement parano, je m'énervais pour rien et je perdais toute notion du bien ou du mal. Après cela je me suis mis au lsd, à la kétamine et à la cocaïne. Les descentes de cocaïne ont été les pires moments de ma vie. Mais je continuais à en prendre juste pour avoir l'impression d'être normal ce qui a mené à mon addiction.

Les conséquences sont lourdes, ma mémoire est anéantie, je suis presque amnésique, j'ai des trouble psychologiques, des crises de violence, j'ai du mal à parler sans bugger, je ne dors plus la nuit, la phobie des foules est apparue, je ne suis capable intellectuellement de faire les études que j'avais prévues, ma famille veut ma mettre à la porte.

Voilà je voulais avertir les lecteurs du mal que peut faire la drogue. Sur le moment on ne se rend pas compte à quel point ça nous atteint. La drogue vous vole tout: argent, amis, famille, volonté, bonheur, pensée. Ne commencez aucune de ces merdes car vous le regretterez un jour ou l'autre.

J'ai seulement 17 ans et je ne vois plus aucun avenir en moi. La drogue c'est la mort!